

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Badisch-Pfälzische Karnevalvereinigung ehrt drei FFC-Komitee-Mitglieder

FFC begrüßt drei „Goldlöwen“ im neuen Jahr!

Christian Bauer, Lothar Brecht und Kurt Streicher wurden für jeweils ununterbrochene 22-jährige Tätigkeit im Komitee des FFC durch die Badisch-Pfälzische Karnevalvereinigung mit der höchsten Auszeichnung der Karnevalisten, dem „Goldenen Löwen“ ausgezeichnet.

Bereits am frühen Sonntagmorgen machte sich die Abordnung des FFC auf den Weg nach Speyer, wo in der dortigen Stadthalle mit großem Prunk die Ehrungen vorgenommen wurden. Begleitet wurden die Geehrten vom Prinzenpaar Mathias I. & Candy I., die sich ebenfalls die Ehre gaben und zu früher Stunde den Weg nach Speyer nicht scheuten.



Christian Bauer, Lothar Brecht und Kurt Streicher wurden mit dem Goldenen Löwen – der höchsten karnevalistischen Auszeichnung – geehrt. Der Präsident Michael Wernthaler und das Prinzenpaar Mathias I. & Candy I gratulieren!

Der FFC wünscht allen Freunden alles Gute, Gesundheit und immer ein wenig Heiterheit für das neue Jahr 2013!

Wir freuen uns auf eine tolle Jubiläumskampagne 2013!

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

| | |
|----------------------------|---|
| So., 13.01.2013, 17:00 Uhr | Neujahrsempfang WSH (Ornat mit Orden ohne Mütze) |
| Do., 17.01.2013, 19:45 Uhr | KOSI Villa Sandhas |
| Sa., 19.01.2013, 19:11 Uhr | Gast-Prunksitzungen in Kronau und Neudorf |
| Sa., 26.01.2013, 11:11 Uhr | Rathausstürmung und Kartenvorverkauf für die Jubiläumssprunksitzung am 02.02.2013 |
| So., 27.01.2013, 10:30 Uhr | Faschingsgottesdienst |
| So., 27.01.2013, 12:11 Uhr | Gemeinschaftssitzung Vorderpfalz in Bellheim |
| Sa., 02.02.2013, 19:01 Uhr | Große JUBILÄUMS-PRUNKSITZUNG in der Waldseehalle |

Abteilung Tanzsport

Blau-Weiß-Garde ertanzte zweiten Platz beim Gardeball in Philippsburg

Am Sonntag fand zum vierten Mal der Gardeball in Philippsburg statt und die Blau-Weiß-Garde konnte den zweiten Platz ertanzen. Der FFC gratuliert zu dieser tollen Leistung!

Mit einem großen Aufgebot an Fans und Betreuern waren die Blau-Weiß-Garde und unser Jugend-Tanzmariechen Alishia Scherle nach Huttenheim gefahren. Sie hatten sich noch am Sonntagmorgen in der Villa Sandhas zu einem letzten Training getroffen und waren voller Erwartungen.

Alishia Scherle musste als allererste auf die Bühne und sich in einem starken Teilnehmerfeld von 13 Tanzmariechen behaupten. Sie konnte leider keinen Podiumsplatz erringen, was wir sehr bedauern, zeigte sie doch eine tolle tänzerische Leistung, die erneut eine deutliche Leistungssteigerung belegte. Wir sind stolz auf unser Tanzmariechen Alishia und freuen uns schon auf ihren Auftritt bei der Jubiläums-Prunksitzung.

Die Blau-Weiß-Garde hatte mit drei teilnehmenden Gruppen eine deutlich geringere Konkurrenz und verfehlte das Siegerpodest auch nur knapp. Die Blau-Weiß-Garde zeigte eine tolle, deutlich verbesserte Choreografie, die auch den Wertungsrichtern gefiel.



Einen tollen zweiten Platz ertanzte die Blau-Weiß-Garde beim Gardeball in Philippsburg!

Vielen Dank an die Trainerinnen und Trainer sowie die Betreuerinnen und die vielen Eltern, die mit nach Huttenheim gekommen sind und unser Tanzmariechen und unsere Tanzgarde so toll unterstützt haben.

2. Internat. Couch-Rennen-Weltmeisterschaft am Rosenmontag

Dieses Jahr findet zum zweiten Mal die internationale Couch-Rennen-Weltmeisterschaft am Rosenmontag in der „Kloina Gass“ vor dem FFC-Vereinheim der „Villa Sandhas“ statt.

Mehrere interessierte Mannschaften haben sich bereits angemeldet. Die genauen Regularien werden in Kürze hier und auf unserer Homepage www.ffc-forst-baden.de bekannt gegeben.

Wie im letzten Jahr ist wieder ein Rundkurs, verschärft durch Zwischenprüfen, zu absolvieren. Für die Sieger winken Pokale und Ruhm sowie der tobende Applaus der zahlreichen Zuschauer!

Hier bereits heute der Starttermin:

Rosenmontag, den 11.02.2013, 11:11 Uhr

Kloina Gass, vor Villa Sandhas (ehem. Feuerwehrhaus)

Interessierte Gruppen (mind. 3 Personen, davon mind. 1 weibliche Person) können sich beim FFC über die Homepage oder beim Präsidenten (michaelwerthaler@web.de) anmelden.

(WthM)